

# 札幌市生活科・総合的な学習教育連盟



新学習指導要領になり、総合的な学習の時間においては平成30年度の先行実施よりおよそ4年が経とうとしています。皆さんの学校でも、生活科や総合的な学習の時間の見直しを行い、新学習指導要領で求められている「主体的・対話的で深い学びの姿」の実現に向けた授業づくりが行われていることと思います。さて、皆さん、「主体的・対話的で深い学びの姿」と聞いて、どんな児童の姿が浮かびますか？



具体的な姿がいくつ浮かんだでしょうか？ここに挙げた例は一部で、新学習指導要領で「主体的・対話的で深い学び」として示されている児童の姿は、まだまだたくさんの姿があります。

このたびの冬季研修セミナーでは、「主体的・対話的で深い学びの姿」について、具体的な児童の姿を想定しながら研修を深め、今後の授業改善につなげていく機会としていきます。

本連盟会員の方はもちろん、会員以外の方のご参加も大歓迎です。会場には行けないという方は、オンラインで参加していただくことも可能です。ぜひ、たくさんのご参加をお待ちしております。

## テーマ

### 「主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善の実際」

日時：令和4年 1月12日（水）

9:45～ 受付

10:00～ 開始

場所：札幌市立豊園小学校

講師：札幌市立三角山小学校

校長 渋谷 一典 先生

「主体的・対話的で深い学び」として示されている児童の19の姿。

実際の事例（映像資料）から、深かい学びにつながった姿を19の姿に照らして見つけ出し、共有していきます。

|       |          |
|-------|----------|
| 9:45  | 受付       |
| 10:00 | 開会       |
| 10:05 | 講演       |
| 10:35 | 演習       |
| 11:05 | 発表・交流・講評 |
| 11:25 |          |
| 11:30 | 閉会       |

申し込みは、札幌立福住小学校 松尾 久美まで

【[府内メール（別紙）](#)】か 【[校務支援メール](#)】でお申し込みください。12月24日（金）締切り